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LAVORO (XIII)  : 

GIUNTA DELLE ELEZIONI 

.MERCOLEDÌ 17 fiTAGG10 1967, ORE 18. - PTe- 
sidenza del Presidente TESAURO. 

SOSTITUZIOEE D I  U N  DEPUTATO 

Essen,dosi reso vacante un seggio nella li- 
sta n. 2 (Democrazia Cristiana) per il Collegio 
I11 (Genova), in seguito alla no r t e  del dqu- 

tato Filisppo Guerrieri, la Giunta accerta che 
il candidato Ettore Spora segue immediata- 
mente l'ultimo degli eletti nella stessa lista 
per il medesimo Cmollegio. 

CONVALIDA DI DEPUTATO SUBENTRANTE 

La Giunta ,decBde 'di 'proporr,e la convali- 
d,a 'della elezione ,del deputato Sebastiano FUI- 
ci, subentrato nel Collegio XXVIII (Catania). 

NOMINA D I  UN COMITATO INQUIRENTE. 
, 

I1 Presidente comunica che .avverso la pro- 
clamazion'e 'del 'deputato Chiarolanza, suben- 
trato nel Gollegfo XXII (N,apoli), sono stati 
presentati nei termini [prescritti tre reclami 
elettoaali. Ai sensi e 'per gli effetti 'dell'artico- 
l,o 7 .d'e1 ,proprio Regolamento internmo, la Giun- . 
ta delibera ,di ,ammettere il proclamato al- 
l'esame delle proteste e .paocede alla nomina 
$del Comitato inquirente per l'istruttoria del 
caso. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 18,40. 

ISTRUZIONE (VIII) e LAVORI PUBBLICI (IX) 
Commissioni riunite. 

IN SEDE REFERENTE. 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 9,46. 
Presidenza del PTesidente dell' VI11 Commis- 
sione, ERMINI. - Intervengono il Ministro 
della pubblica istruzione, .Gui, il Sottosegre- 
tario cdi Stato per la pubblica istruzione, Ca- 
leffi .e il Sottosegretario di  St'ato per i lavori 
pubblici, De' Cocci. 

DISEGNO E PROPOSTA DI LEGGE: 

(c Nuove norme ;per l'edilizia scolastica 
ed universitaria e piano finanziario per l'in- 
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tervento .per iT quinquennio 1966-i~O )) (Ap-  
provato dal Senato) (3509); 

PITZALIS : (C Xorme integrative della 
legge 18 ,dicembre 1964, n. 1358, recante di- 
sposizironi .per l’edilizia scolastica )) (2169). 

Le Commissioni riunite proseguono l’esa- 
me delle parti rimaste ,accantonate .del dise- 
gno ,di legge a. 3509, assunto come testo base, 
dopo aver terminato, nella seduta precedente, 
l’esame .di Cutti gli articoli .del provvedi- 
mento. 

Dopo interventi dei deputati : Codignola, 
Berlinguer Lui,gi, Valitutti, Seroni, del pela- 
tore per la IX Commissione, Calvetti e del 
Ministro Gai, B accolto un  articolo ,aggiunti- 
vmo pro.posto dai ,deputati Codignola, Ruzzi, 
Achilli, Rosati, Calvetti, &Magri e Rampa (nor: 
B invece aocolto un emendamento Berlinguer 
Luigi, Seroni all’articolo aggiuntivo citato, in- 
teso ad agganciare il programma quinquenna- 
le all’approvazione delle leggi di riforma ge- 
nerale dell’istruzione superiore) del seguente 
tenore : 

ART. 45-bis. 

I1 programma quinquennale di cui al 
quarto comma dell’articolo 33 sarB articolato 
in due distinte fasi la prima per.il biennio 
1967-68, la seconda per il triennio 1969-71. 

I piani relativi al biennio dovranno essere 
presentati al Ministro della pubblica istru- 
zione dalle UniversitB e dagli Istituti di istru- 
zione universitaria entro 60 giorni dall’entra- 
ta in vigore della presente legge. Per tali 
piani non si applicano 1.e norme previste nei 
primi tre commi dell’arkicolo 35. 

Sono ammissibili a contributo e possono 
essere inclusi nei piani di cui al secondo 
comma del .presente articolo i completamenti 
di singoli lotti funzionali di opere comprese 
nei piani di sistemazione edilizia precedente- 
mente approvate dal Ministero, che siano sta- 
te parzialmente finanziate e progettate, non- 
ché opere gih realizzale o in corso di realiz- 
zazione con anticipazioni autorizzate dal Mi- 
nistero niedesimo. Per tali opere, le istitu- 
zioni di cui all’arh-do 40 possono essere al- 
tresi autorizzate dal Ministro n compiere o p -  
razioni di antici;r7wione in  al?^;^ della ~ P O ~ G -  
zione dei contributi di cui all’t:P?iec)lo .il. ~ I I -  

che ai fini dell’articoio 38. 
Per la fornlazione del programma rela- 

tivo al triennio la Commissione prevista da?- 
l’articolo 35 entrerh in funzione entro il 38 
marzo i%g; entro tale termine le 1-niversith 
dovranno presealtare i rispettivi piani. 

Ai fini previsti dal Titolo HH della presente 
legge ed in attesa dell’entrata in vigore dei 
nuovi ordinamenti universitari, il Consiglio 
di amministrazione delle Università e Istituti 
di istruzione universitaria viene integrato con 
due professori di ruolo di Facoltk non rappre- 
sentate nel Consiglio stesso designati dal col- 
legio dei Presidi di facoltà, nonch6 con un rap- 
presentante dei professori aggregati, uno dei 
professori incaricati, uno degli assistenti di 
ruolo, uno degli studenti regolarmente iscritto 
ad uno dei due ultimi anni di corso, desi- 
gnati dalle rispettive associazioni. 

I contributi previsti per il triennio dovran- 
no essere destinati, per almeno un terzo, per 
le esigenze edilizie dei dipartimenti. 

A seguito dell’approvazione .del citato arti- 
colo, le Commissioni riunite ,deliberano la sop- 
pressione del ,penultimo comma dell’artico- 
lo 35, rimasto in precedenza .accantonato. 

Successivamente una proposta formulata 
dal deputato Codignola e appoggiata dal de- 
putato Buzzi, relativa alla richiesta di trasfe- 
rimento in sede legislativa del provvedimento, 
non trova l’assenso del deputato Valitutti il 
quale esprime in merito a nome del suo gruip- 
po politico, parere contrario. 

Le Commissioni riunite danno, infine, man- 
dato ai relatori, Finocchiaro e Calvetti, di re- 
dimgere la relazione per l’Assemblea. 11 Prssi- 
dente Ermini, fatta salva la consueta riserva di 
coordinamento procede alla nomina del Co- 
mitato dei Nove che risulta composto dai de- 
putati : Ermini, Alessandrini, Calvetti, Finoc- 
chiaro, Codignola, Berlinguer ,Luigi, Guarra, 
Valitutti e Curti Ivano. 

LA SEDUTA TERMIR’A ALLE 11,15. 

I N  BEDE LEGISLATIVA. 

MEZCOLEDi 17 MAGGIO 1967, QXE !J,SO. - PTe- 
sidenzn del Presidente SELLO. - Inlesviene i l  
SoGtosegretari.0 d i  Stato alla Presidenza del 
Consiglio, Salizzoni. 

%PISEGSO DE LEGGE: 

(c Xutorizzaziane di spesa per il con~ple- 
tamento dc! : g r ~ g r a m m ~ ~  di ricerche spaziali 
San Marco )) (Approvato dalla 1 b‘omme‘ssione 
pePnianente del Senato) (401;). 

I1 Vicepresidente Greppi riferisce in sosti- 
tuzione dei ~ e l a t ~ e  ~ e m d e i .  3 1 1  t~isepco di 
legge. concludendo per la sua approvazione. 
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Interviene quindi il Presidente Sullo, il 
quale rileva che il pl:ovvedimento si propone 
essenzialmente due .sco.pi: il primo e quello 
di fornire nuovi ,mezzi finanziari; il secondo 
Iquello 'di sttuare un trasferimento d i  compe- 
tene ,dal ,Consiglio nazionale 1d.elle ricerche al 
Centro di ricerche aerospaziali dell'Università 
.di Roma, sorto da una convenzilone tra il Mi- 
nistero 'della difesa-aer,onautica e l'Università 
,di Roma. Non ,è oontrario in linea 'di principio 
al trasferimento delle competenze, però chiede 
.al G'overno; per una più compiuta informazio- 
n.e ,del legislatore, di oonoscere le ragi,oni che 
oonsigliano ,detto trasferimento e quale è il 
parere ,del C'onsig1i.o nazi,onale 'delle ri'ceixhe 
in merito. Desidera inoltre conoscere in che 
cosa consiste, anali ticamente, l'ulteriore esple- 
tamento del programma. di cui all'articolo 2 ,  
lettera b ) .  

Sulle 'osservazioni .d.el Presidente si svol- 
ge una breve ,discussione : il Sottosegretario 
Salizz,oni, ,d,oipo aver fatto presente che gik 
ora il CNR opei:a tramite il Centro di  ricer- 
che aeiyospaziali, si riserva ,di rispondere 
eventualmente in altra seduta agli interro- 
gativi posti. 

I1 'deputato 'M,a.ulini si richiama al1.e per- 
plessità manifestate .al Senato 'dal senlatore 

, Bonafini, inson essen'dmo chiar,o a 'suo avviso 
se il fin.anziamento 'della ricerca sia volto a 
finalità .puramente sci,entifiche ovvero tencd.a 
a fini di natura militare. Senza una chiara co- 
noscenza ,dei fini e ,dsei .progr,ammi n,on B pos- 
sibile esprimere 'un giudizio sulla congruità 
,del fiaanziamento richiesto. 

I1 'deputato Cattan,eo Petrini Giannina ri- 
leva che già il trasferimento delle competenze 
all'Universit8 di Roma è garanzia di una atti- 
vità scientifica che deve essere 'per vari motivi 
favorita. Si associa a ,queste considerazioni il 
deputato Ferrari Virgilio. 

I1 Relatore Greppi esprime l'avviso che a 
seagito degli intezrogativi ,emersi nel corso 
$della [discussione .si ren'd,e necessario u n  ap- 
iprofondimento ,della questione, per cui pro- 
pone u n  rinvio ad .altra seduta. La ,proposta 
è accolta. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 10,20. 

I N  SEDE REFERENTE. 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 10,20. - 
Presidenza del Presidente SULLO. - Inter- 
vengono i Sottosegretari di Stato per l'inter- 
no, Gaspari, e per le finanze, Gioia. 

PROPOSTE D I  LEGGE: 

Senatori SPAGNOLLI ed altri: (c Agevola- 
zioni ai comuni ed ai consorzi dei comuni per 
le opere di miglioramento e potenziamento 
degli impianti delle aziende municipalizzate 
del gas e dell'acqua )) (Approvata dalla T' 
Conmissione permanente del Senato) (3842) ; 

VESPIGNANI ed altri : (( Agevolazioni alle 
province e ai comuni nel finanziamento oc- 
corrente per lo sviluppo ed il miglioramento 
dei servizi pubblici gestiti da parte delle 
aziende municipalizzate o in economia di- 
retta )) (827). 

I1 relatore Di Giannantonio illustra le fi- 
nalità delle due proposte di legge, facendo 
rilevare che la prima, già approvata dal Se- 
nato, riguarda un settore particolare che B 
compreso nella seconda proposta di legge, la 
quale ha contenuto molto più ampio. In linea 
di principio non esistono motivazioni logiche 
per dichiararsi favorevoli alla proposta d'ini- 
ziativa del senatore Spagnolli e contrari alla 
proposta d'iniziativa del deputato Vespignani, 
ma consid,erazioni contingenti, di opportuni- 
tà, lo inducono a raccomandare alla Commis- 
sione di limitarsi per il momento all'appro- 
vazione, previa richiesta di trasferimento in 
sede legislativa, della proposta di legge nu- 
mero 3842. 

Si a.pre, quindi, un.a bveve cliscussione : 
il S'ottowgretario G.aspari 'da oonto di alcune 
preoccupazioni sorte in seno al Governo sin 
dalla discussione dell'argomento presso il Se- 
nato; afferma che esse sono state superate e 
si dichiara favorevole alla impostazione data 
dal Relatore. 

11 'deputato Vespignani dichima che non 
può essere contr.ario alla cichiesta 'di tr,asfe- 
.rimento in bede legislativa adella proposta di 
legge 'del ,sen.atore Spagnolli tanto ,più che 
con la appiwvazione 'di essa 'si realizza, sia 
pure in un settore limitato, quanto conten,u- 
to nella .su.a :proposta di legge. Pur ricono- 
scend,o l,a valid,ità idelle ragioni. di opportu- 
nità 'oggi opposte 'dal Relatore #alla estensio- 
ne 'delle ,agevol.azioni ad altri settori (.azien- 
mde ,di trasporto, n,ettezza urbana, em.) si au- 
gura tuttavia che il discorso lpossa m t i n u a -  
re per altre .aziende a cmduzione tipicamen- 
te industri.ale (centrali 'del latte, mattatoi, far- 
kmacie, ew.) .sottolineando come l',ammoder- 
namento $di esse, in linea oon il progresso 
tecnico, corrisponda in definitiva ad effettive 
economie di gestione. 

A conclusione la Commissione delibera ad 
unanimità di richiedere il trasferimento in 
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sede legislativa della proposta [di legge 
n. 3842, oonsenziente .anche il Governo. 

PROPOSTE DI LEGGE: 

PIKTuS: (( Modificazioni alla legge 13 
marzo 1950, n. 420, circa la indennità-premio 
di servizio a favore degli iscritti all’1stitub na- 
zionale assistenza dipendenti enti locali (HNA 

DE LORENZO ed altri : (( A’deguzmento del- 
l’indenni@-premio ‘di servizio ,per gli iscritt,i 
all’Istitut,o nazionale assistenza enti locali )) 

(3864). 

DEI,) )) (3497); 

Dopo intemento ‘del Rel.at,ore Semeraro, i! 
Sottosegretario Gaspari chiede il rinvio della 
discussione informando .al tempo stesso la 
Commis3ione che il testo dello ,schema del ,dl- 
segno di legge relativo al settore, preannun- 
ciato nella precedente seduta, B già stato dira- 
mato .per il ooncerto. Ribadisce che ,si tratta 
di p~ovvedimento che viene 1,ai-gani.ente in- 
contm !alle aspetfativ.e ,degli intePessati. Esso 
,prevede tra l’alti% : 

a)  la iscrizione ‘del personale non di ruo- 
lo all’INADEL; b )  l’adeguamento della in’den- 
nità-premio ,di servizio alla misur.a prevista 
per gli ,statali; c) la  Ideoorsenza al 1 O  marzo 
1966; d )  l’assegno vitalizio. 

Prospetta, quindi, l’o’pportunità .di una di- 
scussione abbinata dei iprovvcedimenti. 

A conclusione, la Commissione, tenuto an- 
che conto ‘del calendarlo dei lavori parlamen- 
tari, ‘delibera di ri.prendere la discussione nel.. 
la sec0nd.a ‘decad,e ‘di giugno. 

PRQPOsTA D I  LEGGE: 

BUZZI : (( Tr,attamenbo assistenzi4ale e 
previdenziale ,d.el .personal,e impiegatizio e s a -  
lariato del Convitto ” Vittoria Colonna ” in 
Fano .dell’Ente nazionale di assistenza magi- 
stra1,ei )) (Pawre  alZ’VZIl  commissione) (3709). 

I1 Relatore Miotti Carli Amalia il1ust.r.a fa- 
vorevolmente il provvedimento che tende sd 
eliminare una ‘disparità di trattamenta assi- 
stenziale e previ.denziale attualmente esisten- 
te a danno del personale in servizio presso il 
Convitto (( Vittoria Colonna )) in Fano, pur di- 
pendente dallo stesso Ente nazionale di  assi- 
s ten za magistrale. 

La Commissione -delibera d i  esprimere pa- 
rere favorevole. 

LA SEDUTA T E R X P S A  ALLE f1,oO. 

GIUSTIZIA (HV) 

I N  SEDE REFEBENTE, 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 10. - Presi- 
denza del Presidente ZAPPA. - Interviene il 
Ministro d i  grazia e giustizia, Reale. 

DISEGNO E PROPOSTE DI LEGGE : 

(( Modificazioni alla legge 24 marzo 4958, 
n. 195, sulla costituzione e funzionament-o 
del Consiglio superiore della magistratura )) 
(3846) ; 

BASSO ed altri: (( Norme sulla costituzio- 
ne e sul ,funzionemento del Consiglio superiore 
della magistratura )) (996); 

BOZZI ed altri: (( Modilficazioni d l a  legge 
24 marzo 1958, n. 195, contenente norme sulla 
costituzione e sul funzionamento ,del Consigli(: 
superiore della magistratura 1) (1120); 

GUIDI ed altri: (( Modifiche alla legge 24 
marzo 1958, n. 195, relativa alla costituzione e 
al funzionamento .del Consiglio superiore della 
magistratura )) (1231); 

MARTUSCELLI ed altri : (( Modificazioni 
alla legge 24 marzo 1958, n. 195, contenente 
norme sulla costituzione e sul funzionaamento 
del .Consiglio superiore della magistratura 1) 

La Commission,e ,prosegue nell’,esam’e del 
disegno di legge, scelto come testo base e, 
dopo interventi dei deputati Breganze, Guidi, 
Riccio, del relatore Martuscelli e del Ministro 
Reale, approva senza modificazioni il testo 
dell’articolo 8 che 15 così formulato: 

(( I1 terzo e quarto com,ma dell’articolo 23 
,della legge 24 marzo 1958, n. 195, sono sosti- 
tuiti dai seguenti : 

Alla elezione di tutti i magistrati compo- 
nenti .il Consi,glio superiore partecipano i ma- 
gistrati senza distinzione di categoria. 

Non partecipano alle elezione gli uditori 
non investiti di funzioni giurisdizionali )). 

Successivamente la Commissione inizia lo 
esame Idell’articolo 9 del disegno di legge che 
concerne il problema dell’elettorato passivo 
dei componenti del Consiglio superiore della 
magistratura. 

Intervengono nella discussione i deputati 
Riccio, Breganze, Sforza, Amatucci, Caccia- 
tore, Lucifredi, Guidi, Romeo, Pennacchini, i! 
relatore Martuscelli ed il Ministro Reale. 

Dopo avere esaminato i temini  generali 
dei vari sistema elettorali contenuti nelle varie 
proposte di legge abbinate al disegno di legge 
e, dopo valutazione di alcune proposte del de- 

(1744). 
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putato Breganze nonché di alcuni emenda- 
menti presentali dal deputato Riccio, il Pre- 
sidente, con l’adesione dei rappresentanti di 
tutti i gruppi politici, rinvia la votazione sui 
vari punti alla seduta di domani mattina. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 12,50. 

Sottocommissione per i pareri. 

MERCOLED~ 17 MAGGIO 1967, ORE 17,20. - 
Presidenza del Presidente BREGANZE. - Inter- 
vengono i Sottosegretari di Stato: per l’in- 
terno, Amadei, per la grazia e giustizia, Mi- 
sasi. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(1 Pene per i trasgressori delle norme di 
polizia forestale )) (Approvato dalla VIZI Com- 
?nissione permanente del Senato)  (Parere alla 
81 Commissione) (3905). 

La Sottocommissione, dopo la relazione 
del deputato Reggiani ed interventi dei depu- 
lati Bonaiti, Macchiavelli, Bosisio, del Presi- 
dente Breganze e dei Sottosegretari per l’in- 
terno Amadei Leonetto e per la grazia e giu- 
stizia, Misasi, a maggioranza delibera di 
esprimere parere contrario con osservazioni. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(1 Sanzioni relative alla tutela del patri- 
monio archivistico nazionale )) (Parere alla ZZ 
Commissione) (3766). 

La Sottocommissione prosegue nell’esame 
del disegno di legge e, dopo alcune deluci- 
dazioni fornite dal Sottosegretario di Stato 
per l’interno Amadei, nonche dopo gli inter- 
venti del relatore Macchiavelli e dei deputati 
Reggiani, Bosisio, Bonaiti e del Presidente 
Breganze, decide di esprimere parere favore- 
vole con osservazioni. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 19,15. 

FINANZE E TESORO (VI) 

IN SEDE LEGISLATIVA. 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 10. - PTe- 
sidenza del Presidente VICENTINI. - Inter- 
vengono i Sottosegretari di Stato per il tesoro, 
Agrimi e per le finanze Valsecchi. 

PROPOSTA DI  LEGGE: 

ROSSI PAOLO e BERTINELLI: (1 Ordina- 
mento della professione degli agenti di cam- 
bio. (Modificata dalla V Commissione perma- 
nente del Senato) )) (2816-B). 

I1 relatore Silvestri illaustra le modifiche, 
per lo più di natura formale, apportate dal 
Senato alla proposta di legge istitutiva del- 
l’albo per gli agenti di cambio e sollecita l’ap- 
psovazione del provvedimento. 

Dopo interventi del deputato Botta, che 
chiede chiarimenti circa il sistema d’elezione 
del Consiglio nazionale, del deputato Ange- 
lino, che sollecita una discussione specifica 
sull’ordinamento delle borse, del deputato 
Turnaturi, che si dichiara favorevole al prov- 
vedimento, il relatore Silvestri replica ai 
commissari intervenuti ed informa la Com- 
missione che un progetto di riforma generale 
dell’assetto delle borse sarà quanto prima 
presentato al Parlamento. 

La Commissione approva, quindi, le mo- 
difiche adottate dal Senato e vota a scrutinio 
segreto il provvedimento n. 2816-B che risul- 
ta approvato. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(1 Emissione di  biglietti di banca da li- 
re 50.000 e da lire 100.000 )). (Approvato dalla 
V Com?nissione permanente del Senato).  
(3903). 

I1 relatore Patrini illustra il provvedimento 
già approvato dal Sena.to, che autorizza la 
Banca d’Italia all’emissione .di biglietti di 
grosso taglio, e fornisce dati analitici sul vo- 
lume e sui costi dela circolazione cartacea. 
Affronta altresì le obiezioni, gi9 affacciatesi 
al Senato, in ordine ai problemi ,di vischio- 
sità, di circolazione, di modulo monetario e 
di possibili riflessi sulle esportazioni illegali 
di valuta che secondo alcuni il provvedimento 
potrebbe comportare. Tali obiezioni, sono, se- 
condo il Relatore che raccomanda l’approva- 
zione del provvedimento, infondate. 

I1 deputato Angelino -Paolo sottolinea la 
possibilità di incentivi alla falsificazione ed al- 
la esportazione illegale di valuta cartacea e 
non ritiene che le nuove emissioni potranno 
essere puramente sostitutive.. 

I1 deputato Matarrese nota come il pro- 
blema delle esportazioni illegali di valuta si 
ponga diversamente dopo l’approvazione delle 
norme in materia di cedolare. Ritiene che il 
grosso taglio possa porre problemi di unit9 
di conto. 

I1 deputato Marzotto, reputa, quanto alle 
falsificazioni, che esse sono possibili per ogni 
tipo di moneta; ricorda come una circolazione 
eccessiva di assegni costituisca intralcio per 
le banche e per il commercio. Circa l’esporta- 
zione di valuta sottolinea come essa sia le- 
gat.a a fenomeni economici e non tecnici. Rac- 



comanda vivamente la sostituzione tempestiva 
dei biglietti di banca di piccolo taglio sog- 
getti a rapida usura. Ritiene maturo il pro- 
blema dell’emissione della (( lira pesante )). 

11 deputato De Ponti, premesso che pro- 
blemi di falsificazione e di esportazione (che 
per la valuta avviene a mezzo di assegni cir- 
colari) non si pongono per quanto concerne 
il provvedimento in esame, dichiara oppor- 
tuno si addivenga prima all’emissione del 
taglio da 50.000 e poi a quello da 100.000. 

I1 relatore IPatrini replica ai commissari 
intervenuti in ordine alle falsificazioni ed 
esportazioni il cui pericolo ritiene masginale 
e comunque non legato al taglio dei biglietti. 
Dichiara che per i piccoli tagli si sta parzial- 
mente provvedendo alla sostituzione. Quanto 
alla moneta di conto consente nel ritenere che 
il problema si ‘ponga ormai fra quelli da met- 
tere allo studio. 

I1 Sottosegretario di Stato per il tesoro, 
Agrimi, ribadisce che la questione dei tagli 
cartacei nasce sul piano tecnico a seguito di 
esigenze di cassa; conviene con il selatore nel 
ritenere non specificamente attinenti ai grossi 
tagli i problemi di falsificazione e di espor- 
tazione. Quanto agli effetti psicologici del 
provvedimento (che potrebbero indurre erro- 
neamente a pensare ad iniezioni inflazioni- 
stiche) il Sottosegretario Agrimi ritiene che 
tale erronea induzione potrebbe essere alimen- 
tata proprio dal suggerimento del deputato 
De Ponti intorno all’ordine di emissione dei 
due tipi di biglietti. Pertanto si procederà 
prima all’emissione del taglio da 100.000 e 
poi a quella del taglio da 50.000. Quanto ai 
problemi posti in ordine al sistema di moneta 
di conto rileva che essi non sono stretta- 
mente tecnici ed esulano dal provvedimento 
in discussione. 

La Commissione approva, quindi, a scru- 
tinio segreto il provvedimento n. 3903 che 
consta di articolo unico. 

DISEGR’O DI LEGGE: 

(( Nuove disposizioni per la riespostazio- 
ne dei manufatti dell’industria tessile a sca- 
rico di materie prime temporaneamente irn- 
portate )) (3697). 

I1 relatore Bassi si richiama alla relazione 
già svolta in sede referente sul provvedimento 
in titolo che intende adeguare alla realta delle 
nuove tecniche e psocessi produttivi le norme 
vigenti in materia di riesportazione dei pro- 
dotti ottenuti dalla lavorazibne di materie pri- 
me e semilavorati temporaneamente importati. 

Interviene quindi il deputato Botta che 
illustra il seguente emendamento all’artico- 
lo 1 : (( inser6i-e dopo le parole: “cotone greg- 
gio”, le  a h e  : ”nonch6 dei manufatti tessili 
ottenibili dalla lavorazione o trasformazione 
industriale dei bozzoli, cascami di seta e seta 
t.ratta greggia” D. 

11 deputato Raffaelli d& ragione del se- 
guente emendamento all’articolo 2 :  (( Al pri-  
mo c o n m a ,  dopo le pa-I.ole: ” B  facoltà del 
Minislro delle finanze” aggiungere le  parole : 
di concerto con i Ministri del commercio con 
l’estero e dell’industria D. 

I1 deputato Angelino chiede chiarimenti in 
ordine a possibili reclami in sede di C.E.E. 

11 deputato l’empia Valerita chiede notizie 
intorno all’incetta di bollette. 

I1 Sottosegretario di \Stato per le finanze 
Valsecchi replica ai commissari intervenuti 
accogliendo la sostanza dell’emen,damento 
B0t;t.a riformulata nella seguente modifica, 
aggiuntiva in articolo dopo l’articolo 2 :  (( Le 
disposizioni dei precedenti articoli 1 e 2 sono 
estensibili alla riesportazione di manufatti 
tessili ottenibili dalla lavorazione o trasfor- 
mazione industriale di materie prime diverse 
da quelle considerate nel menzionato artico- 
lo 1, in relazione alle necessità rappresentate 
dai settori industriali interessati e compatibil- 
mente con le esigenze dell’Amministrazione 
finanziaria n. 

Al deputato Raffaelli il sottosegretario Val- 
secchi osserva che l’emendamento inteso a 
stabilire maggiori garanzie, ove accolto, ren- 
derebbe tanto complesse le procedure da ri- 
sultare ,paralizzante. Al deputato Angelino ri- 
sponde che il profilo del provvedimento non 
consente interventi della CEE ed al deputato 
Tempia che l’incetta di bollette, spesso per 
operazioni di sconto, non può interessare l’au- 
torità fiscale. 

I deputati Botta e Raffaelli non insistono 
sugli emendamenti presentati. 

La Commissione approva, quindi, gli arti- 
coli del disegno di legge con la modifica ag- 
giuntiva, articolo dopo l’articolo 2, frutto 
della congiunta iniziativa del deputato Botta 
e del Governo, sopra riferita, e vota quindi a 
scrutinio segreto il provvedimento che sisulta 
approvato. 

DISEGSO DI LEGGE: 

c( Modifiche al decreto-legge 7 ottobre 
f965, n. 1118, concernente sospensione dell’im- 
posta di fabbricazione sui filati di lana ed 
istituzione di una addizionale speciale all’im- 
posta generale sull’entrata per le materie pri- 
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me tessili di lana, convertito con modifica- 
zioni nella legge 4 dicembre 1965, n. 1309. 
(Approvato dalla V Commissione permanente  
del Senato)  (3968). 

I1 .relatore Bima ri,cortda alla Commissione 
come le 'norme re1ativ.e all'ad'dizionale spe- 
ciale sulle *matei5e prim'e tessili 'di lana ab- 
biano #dato ,luogo a rili.evi in sede comuni- 
taria e come le basse ad,dizi.onali fissat.e per 
i peli fi:ni, il delanaggio ,da pelli, e le m-ateri'e 
primme ,per coperte, tappeti ,e f,eltri tessuti e 
gli .stracci, cui !no,n corrisponde .una aliquota 
ridotta nei rimborsi idell'ige ,all'lesportazione, 
stabiliscano un regime protettivo del produt- 
t,or,e italiano. I1 provv,edimento, fissan,do tutte 
le addizionali <al *4 per cento e 'diversjficanldo 
l'e aliquote integnative oscillanti fra 1'1,35 e 
il 2,50 per cento a secon1d.a dei prodotti, tiene 
conto 'dei rilievi formulati i.n sede ,di C.E.E. 
e .si adegua ,al vigente r,egime comunitario. 
I1 relatore nota che il Senato ha introdotto 
modifiche all'originario disegno governativo 
inserendo specifica esenzione per i feltri bat- 
tuti. 

I1 ,d,eputato 'Tempila-Valenta, ' ricordando 
Gome la sua parte si ,si.a .opposta al Idmecreto 
origifnario, che ha favorito un particolare ,tipo 
di r,iorganizzaziolne ldell'in,dustria tessi1.e la- 
niera a scapito dell'occupazione, preannuncia 
i seguenti emendamenti : 

(( Al secondo comma,  dopo le parole "od 
importato dall'estero ", sopprimere le parole 
" da imprese produttrici di feltri battuti ov- 
vero " n. 

(( Dopo il .seconido c0mm.a inserire il se- 
guente : (( L'esenzione ,del pagamento dell'ad- 
dizionalme speciale prevista per 1.e .ditte che pro- 
ducono fikhi contenenti lana in qualità non 
superi'ore al 10 per cento viene (estesa ai com- 
mercianti ch,e ,acquistano ,dett,e 1mat.erie prime 
destinate ,allo stesso i.mpiego ! )). 

(( Sopprimere i l  comma terzo )). 

(( Al comma Ci0, lettera b ) ,  sopprimere le 
parole: esclusi i fe1,tjr-i battuti n. 

I1 Sottosegretario {di Stato per 1s finanze 
Valsecchi, pur con~divi,dendo le osservazioni 
dmel ldeputato Tempila circa i feltri battuti, 'di- 
chiara che il ,Governo, su questo tema, h.a 
acceduto .a malincuore all'emendam,ento del 
Smato; tuttavia i.1 .problema è margi,nalissimo 
e u n  i ter a rimbalzo f,ra le ldue Camere rischia 
di .ritardare un provvedimento che si presenta 
già tardivo. Si ,dichi.ara invece !nettamente 
contrario .all'esenzione per il commercio che 

non giustifica 'alla luce .della tecnica fiscale 
e potrebbe produrre grosse evasioni, difficil- 
mente controllabili, nel settore produttivo. 

Il deputato Tempia Valenta dichiara di 
non insistere per la votazione degli emenda- 
menti preannunciati. 

La Commissione vota quindi a scrutinio 
segreto il provvedimento n. 3988 che consta 
di articolo unico e che i5.sulta approvato. 

DISEGNO DI LEGGE: 
(( Ruolo (speciale "ansioni d'ufficio per 

sottufficiali della guardia di fi,nanza (Modzfi- 
calo dalla V Comissione permanente del Se- 
nato) )) (2951-B). 

I1 .r,elatore T.urnaturi rif,erisce sulle )modi- 
fiche apportate dal Senato .al 'disegno già ap- 
provato ,dalla Commissione il 27 april'e (del 
1966. Sono stati .soppressi i. riferimenti #alle 
vacanze in .i*uolo ,ed al ,riassorbimento .di ecce- 
denze e l'onere del provvedim'ento è stato .ri- 
calcolato in 100 milioni per l')esercizio fiaan- 
ziario 1967. 

AIl $deputato Angelino, che chi'ede chimari- 
"enti intoimo all,a po.ssibilità Idi cumu1.0 tra 
pensitoni le stipendio il relatore Tumaturi ed 
il Sottosegr,etaxio ,di Stato !per ,le finanze, 
Valseochi, repl6cano 'negando l''eventualità 
temuta. 

La Gommissi0n.e approva 8quin.di le ,modi- 
fiche .adottate ,dal Sensato al testo 'del provvs- 
dimento e vota ,a scrutinio segreto il .,disegno 
di legge che risulta approvato. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(( Disposizioni sul reclutamento degli uf- 
ficiali in servizio permanente della Guardia 
di finanza )I (Approvato dalla V 'Commissione 
permanente del Senato) (3915). 

I1 relat.ore Napolitano Fr.ancesco illustaa i'l 
disegno di legge, già approvato -dal Senato, 
che d'etta norme circa il reclutamento di uffi- 
ciali (della gu,aFdia 'di finanza e circa l',am- 
missione ai corsi edell'A"i,dem.i.a abrogando 
nel conhempo .la precedente nopma sulla ma- 
teria. 

Dopo interventi del deputato Matarrese 
circa l',assegnazione 'di posti a .disposizione per 
l'Accademia (per cui il Sottosegretario Val- 
secchi ,Si liserva $di assumere informazioni), 
del dreputato Turnaturi che :si \dichiara favo- 
revole al provvedi.mento raccomandan,do al 
Governo {di provvedere affinché i benefici per 
le forze armate non vengano estesi tanto tar- 
divamtente ,alla guar,dia di  finanza, 1.a ,Com- 
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missioni approva gli articoli del disegno di 
regge e vota a scruti,nio segreto il provvedi- 
mento n. 3915 che risulta approvato. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(( Adeguamento dei limiti di valore previ- 
sti dal regio decreto 29 dicembre 1927, nume- 
ro 2452, sulle facoltà dell' Amministrazione au- 
tonoma dei monopoli di Stato e sulle attribu- 
zioni .del Consiglio d i  amministrazione e ,del 
direttor,e gener,ale ,dell'amministrazione stes- 
sa )) (Approvato dalla V Commissione pernzci- 
nente de2 Senato) (3782). 

I1 1-.latore Silvestri illustra il provvedinmn- . 
to, già ,approvato 'dal S,enato, che ,elev,a d i  120 
volte rispetto ai .limiti fissati nel 192.7, i valori 
6u cui si esercitan,o le facoltà 'del {Consiglio 
di Amministrazione e del Direttore generale 
del Monopolio. L'adeguamento si rende ne- 
cessario a .scopi semplificatori. 

I1 'deputato iMarzotto solleva 61 ,problema 
del1.a menif.attura di Adri,a che [da oltre $due 
anni e mlezzo non risulta aver iniziato alcuna 
produzionle, e cib in ordine all,a funzion,alità 
d e h  gestione (del IMonopolio. 

I1 'deputato Villani I.amenta che i provvedi- 
.menti relativi a1,l'azitenda si,ano frammentari e 
disoEganici. La riforma generale si impone 
anche in i*elazionle *alla politica comunit-aria. 

I1 re1ator.e Silvestri replica raggaagli,a,ndo 
i com*missari cima l',andamento del bilancio 
dell'azimda monopolio e auspican'do una ra- 
zionale riforma ~dlell'tazienda. 

I1 Sottosegretario di Stato per le fin.anze, 
Valsewhi dichiara, circa lo  stabiilimento ,di 
Adri,a, che i ritardi sono (dovuti .alla modifica 
del primitivo piano (di produzione. Quanto 
alla riforma conviene sul fatto che i pi-ovve- 
dimenti sono parziali, m8a rammenta che circa 
l'ordinamento amministrativo esso B all'esame 
del 'Ministro per la rif0rm.a d.ella pubblica am- 
ministrazione e quanto alle strutture produt- 
tive esse dovranno sì essere adeguate alla poli- 
tica comunitaria ma che tale po1itic.a non & 
stata ancora definita ed B pertanto, per il mo- 
,mento, impossibile progettare rif'orme sene- 
ralj . 

La Commissione vota quindi a scrutinio 
segreto il disegno di legge n. 3782 che consta 
di art.icolo unico e che risulta approvato. 

DISEGNO D I  LEGGE : 

(( Aumento del limite di spesa di cui al- 
l'articolo 3 del decreto del Presidente della Re- 
pubblica 3 giugno 1985, n. 749, per B'Xmnai- 
nistrazione autonoma dei M ~ n o p d i  di Sta- 
to )) (3944). 

Il relatore Silvestri illustra il .disegno nu- 
mero 3944 che, al fine di provvedere al paga- 
mento (del l'avoro straoPdinari'o prestato ,da 
420 unità [di personale addetto agli stabilime,nt-i 
di produzione del !Monopolio, reperisce le 
somme necessari,e mediante riduzione .del capi- 
tolo 193 ,dello sbat0 ,di .previ,sione dell'Ammi- 
nistrazione .dei Monopoli. La Commissione 
bilancio ha con.dizionato l'espressione .del 
parere favorevolte ad un emendamento inteso 
ad aggiungere alla fine ,del primo comma (del- 
l'articolo 2 ,le parol'e (( per l'anno finanzi.ario 
medesimo D. 

La Commissione .approv.a quindi senza di- 
scussione gli articoli (del disegno di legge con 
la .modifica all'articolo 2 suggerito dalla Com- 
missione bilancio. I1 prowediemento, votato a 
scrutinio segreto, ri.sulta approv.ato. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 13. 

IN SEDE REFERENTE. 
MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 13. - IJre- 

sidenza del Presidente VICENTINI. - Inter- 
vengono i Sottosegretari di Stato per il te- 
soro, Agrimi e per le finanze, Valsecchi. 

PROPOSTA DI  LEGGE: 
BONAFINI ed altri: (( Norma integrativa 

dell'articolo 3 della legge 9 ottobre 1964, 
n. 986, concernente l'abolizione del monopo- 
lio statale delle banane )) (Approvata dalla I 
Comniissione pernaanenle del Senato) (3591). 

Su proposta del relatore Napolitano Fran- 
cesco, cui consente i l  Governo, la Commis- 
sione delibera di richiedere alla Presidenza 
della Camera l'assegnazione in sede legisla- 
tiva della proposta di legge. 

PROPOSTA DI  LEGGE: 
MATTARELLI GINO ed altri: (1 Riposo fe- 

stivo per le rivendite di generi di monopolio )) 

(3325). 
Su proposta del relatore Castellucci, cui 

consente il Governo, la Commissione delibera 
di richiedere alla Presidenza della Camera il 
trasferimento in sede legislaliva della propo- 
sta di legge. 

I,.\ SEDI'T.1 TER\1IX.\ AL1.E 63.f5. 

DIFESA WII) 

IN SEDE REFERESTE. 

MERCOLED~ 17 MAGGIO i967, o7e 9,30. - Pre- 
sidenza del Presidente CAIATI. - Interviene 
il  sottosegretari^ di Stato per ]la, difesa, Gua- 
daPupi. 
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DISEGNO DI LEGGE: 

(( Deroga tempopanea alla tabella 1 annes- 
sa alla legge 12 .novembre 1955, n .  1137, sosti- 
tuita dall’allegato A alla legge 16 novembre 
1962, n. 1622, concernente il riordinamento dei 
ruoli degli ufficiali in servizio peEmanente ef- 
fettivo dell’esercito )) (Approvato dalla ZV 
Commissione permanente del Senato)  (3594). 

. I1 Relatore De Meo illustra il provvedimen- 
to,. ricollegandosi alla .relazione già esposta 
in ,sede legislativa e presenta il nuovo testo che 
prevede l’allargamento del ruolo dei colonnelli 
dei carabinieri col miglioramento ,del tasso di 
promuovibilità dal 21 per cento al 27,7 per 
cento e la ,decorrenza dall’anno 1967. 

Intervengono i deputati : Pacciardi, il qua- 
le ,dichiara che voterà contro gli emendamenti 
proposti dal  Relatore e D’Ippolito che comu- 
nimca l’astensione del gruppo comunista. 

I1 Sottosegretario di Stato per la difesa Gua- 
dalupi, richiamandosi alle precedenti dichiara- 
zioni fatte nella sede legislativa, conferma la 
posizione già assunta dal Governo sul testo del 
disegno di legge e sui successivi emendamenti 
e comunica che in ogni caso si rimette alle de- 
cisioni ‘della Commissi.one nella cer,tezza che 
la relazione per l’Assemblea lumeggerà anche 
la posizione coerente assunta da.1 Governo in 
merito alla decomenza del prowedimento. 

Suwessiv,amente la  Commissione approva 
il nuovo testo proposto (dal Relatore e dà man- 
dato a quest’ultimo di stendere l’a relazione 
per l’A,ssemblea. 

I1 ,deputato D’Ippolito comunica che si .ri- 
serva di presentare una relazione di mino- 
ranza. 

1.1 Presi.dente comunica che si riserva di 
nominare i componenti .del Comitsato dei nove. 

In sede di (discussione dell’ordine dei !avori 
il ,Presidente comunica di aver ricevuto da 
parte del deputato Boldrini, anche a nome de- 
gli altri colmmissari appartenenti al gruppo co- 
munista, la richiesta di convocazione straor- 
dinaria della Commissione difesa per esami- 
nare gli sviluppi dello scandalo del SIFAR. 
A tale proposito dichiara che la richiesta non 
può essere accolta per i seguent.i motivi: nel 
sistema italiano le Commissioni parlamentari 
permanenti sono sfornite dei poteri d’inchie- 
sta e .del più generale .potere di controllo po- 
litico affidato all’Assemblea; non vi sono pre- 
cedenti che, comunque, possano confortare la 
rkhiesta del gruppo comunista. Per quanto 
concerne, infine, l’ipotesi prevista dall’artico- 
lo 38 del Regohmento (( dell’invitc a riferire )) 

al :Ministro, il Presi,dente dichiara che i! Mi- 
nistro Tremelloni ha risposto negativamente, 

in ,quanto sulla mateiia Ndell’attività dei servizi 
di sicurezza delle Forze armate vi sono stati 
due ampi dibattiti al Senato della Repubblica 
ed alla Camera dei Deputati. 

Interviene nel1.a discussione il deputato Fa- 
soli, il quale osserva di non intravedere osta- 
coli regolamentari alla estensione della pro- 
cedura ‘delle convocazioni in sede di indagine 
conoscitiva, già seguita d,alla Commissione I1 
(AFfari interni) e dalla .Commissione XII (In- 
dustria), anche alla Commissione difesa. Ii 
deputato D’Alessio sostiene che i dibattiti al 
Senato e alla ICamera dei Deputati non hanno 
esaurito la vicenda, anche perché dopo di essi 
sono accaduti fatti nuovi quali il ricorso al 
Consiglio di Stato del generale De Lorenzo 
(nel quale B detto che l’ex Capo dello Stato 
‘Maggicre dell’Esercito ha agito in base ad 
(( ordini ricevuti D) e le rivelazioni. de 
L’Espresso, conv,ali,date da dichiarazioni di 
esponenti di (due partiti della coalizione di 
Governo, le quali definiscono di eccezionale 
gravità gli eventi occorsi nel luglio 1964. Lo 
oratore conclude dichiarando che il gruppo 
del par,tito comunista insiste nella propria ri- 
chiesta. 

I1 lPresi,dente Caiati replica che l’esempio 
delle commissioni in sede conoscitiva non può 
essere invocato a sostegno della richiesta co- 
munista, in lquanto si tratta di sedute d’infor- 
mazione relative alla normale attività legisla- 
tiva delle Commissioni. Per quanto concerne 
gli ulteriori sviluppi della richiesta comuni- 
sta, il Presidente osserva che il Regolamento 
della Camera offre un ampio ventaglio di stru- 
menti di controllo e che nelle stesse sedute 
della !Commissione difesa il dibattito potrà es- 
sere ripreso in sede di esame del bilancio di 
previsione del Ministero della difesa. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 11,30. 

AGRICOLTURA (XI) 

IN SEDE LEGISLATIVA. 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 10,30. - 
Presidenza del Presidente SEDATI. - Inter- 
viene il )Sottosegretario di Stato per l’agriccl- 
tura e foreste, Schietroma. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(( Organizazione del .mercato nel settore 
dei prodotti ortofrutticoli )) (39%). 

Su richiesta del deputato Magno, cui ade- 
riscono anche I deputati Truzzi e Loreti ed alla 
quale si dichiara contrario il deputato Ferrari 



Riwardo, tè invertito l’ordine del giorno e la 
discussione del provvedimento B rinviata ad 
altra seduta. 

PROPOSTA DI LEGGE: 

Sen.atore BELLISARIO : (( Modificazioni alle 
norme sulla riforma ‘fondiaria )) (Modificata 
dalla VI11 Commissione pemnanente del Se- 
nato) (3077- B ) .  

1.1 relatore Loreti, dopo aver chiarito la 
portata dell’amendamento apportato dal Se- 
nato all’articolo 1 della pmposta di legge, ga 
approvata dalla Camera, illustra due opdini 
del giorno perché si,a chiaro il si’gnificato del- 
la modifica introdotta e invita la Commissione 
a votare il testo emen,dato dal Senato. 

Dopo interventi del de-putato (Magno, che 
presenta a sua volta un ordine del giorno, del 
deputato Ferrari Riccarido, del Relatore Loreti 
e !del Presi’dente, il Sottosegretario Schietro- 
ma dichiara di accogliere come raccomanda- 
zione l’or,dine ‘del giorno Magno, che chiede 
garanzie ed ,assistenza per l’assegnatario in 
r,apporto alle pendenze debitorie da acclarare, 
l’ordine del giorno del relatore Loreti: che 
tende a chiarire la ,portata, dell’emendamento 
introdotto, e l’altro ordine del giorno del rela- 
tore Loreti, che chiede disposizioni dirette a 
favorire il buon esito dille controversie rela- 
tive alla chiusura dei conti degli assegnatari. 

I1 provvedimento, posto in votazione a 
scrutinio segreto, B approvato senza modifiche. 

DISEGNO DI LEGGE : 

(( Pene per i trasgressori delle norme di 
polizia tforest.ale 1) (Approvato dalla VZII Com- 
missione permanente del Senalo) (3905). 

I1 ,Relatore Loreti il1ustr.a la struttura del 
provvedimento, che intende fissare le nuove 
pene per la  trasgressione delle norme di p- 
lizia forestale, .dopo la sentenza ‘della Corte co- 
stituzionale n. 26 del 1966, che ha dichiarato 
incostituzionale l’articolo 11 del regio decreto- 
legge 30 dicembre 1923, n. 3267. 

I deputati Armani, Truzzi e Stella espon- 
gono numerose preoccupazioni specie sul!a en- 
titB di talune pene fissate. 

I deputati De Leonardis e Becc.astrini chie- 
dono il rinvio della discussione yer un ulte- 
riore approfondimento della materia. 

I1 Presidente rinvia il seguito della discus- 
sione ad altra seduta. 

DHSEGSO DI LEGGE: 

(( Copertura degli oneri relativi all’ap- 
provvigionamento granario agevdato nel ter- 

ritorio di Trieste )) (Approvato dalla VB’PH Com-  
missione permanente  del Senato) (4025). 

Su richiesta del Relatore Armani, la  di- 
scussione viene rinviata ad altra seduta. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 12. 

I N  SEDE LEGISLATIVA. 

‘MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 9,45. - 
Presidenza del Presidente GIOLITTI. - Inter- 
viene il Sottosegretario .di Stato per l’ind,u- 
‘stria ed il c,ommercio, Picar.di. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(1 Ricerca e coltivazione degli idrocarbu- 
ri liquidi e ,gassosi nel mare territoriale e nel- 
la piattaforma continentale )) (3442). 

La C,ommissione, preso .atto dell’awenuto 
trxsfeiimento .alla sede legislativa ,del disegno 
,di 1,egge in titol,o, iprosegu,e la ldi,scussi,one ge- 
n’erale considerando recepita la relazione scrit- 
ta presentata dall’onorevole (Merenda e i pre- 
cedenti interventi degli onorevoli IMarzotto ed 
Helfer. 

Prende ,quindi la rparola il ,deiputato Malf,at- 
ti Francesm, il quale, ricordati i diversi ten- 
tativi ‘di {dare, n,egli anni recenti, una disci- 
plina organica alla materia della ricerca de- 
$li ildrocarburi nel mare continentale secon- 
.do u n  indirizzo ispirato. alle legislazioni più 
moderne, tentativi sfociati nella benemerita 
opera ‘della C,ommissione ,Oggitoni ch’e ha pre- 
disposto il presente testo, annuncia che il 
,gru,ppo comunista 8, in larga massima, favo- 
revole a . disci.plinare la materia. Lo stesso 
gru.ppo B anch.e ‘d’accordo sulla posizione 
(( speciale 1) che il provvedim,ento riserva al- 
l’E.N.I., pur domandandosi che oosa B oggi 
diventato l’Ente di Stato, e ,se, soprattutto, 
esso opera ancora nella direzimone indicata d a  
Mattei. 

In particolare, il gruppo comunista B fa- 
vorevole alla .definizione giuridica e legisla- 
tiva ‘della piattaforma continentale, alla pre- 
vista riserva fino al 25 per cento delle aree 
indiziale in favore &]l’Ente di Stato sareb- 
be, anzi, bene, a suo avviso. portare il 25 per 
cento al 33 per cento, alla migliore possihile 
precisazione della espressione (( socielk colle- 
gate o controllate )) ricorrente nel disegno di 
legge. al previsto sistema dei benefid AscaSi 
con qualche modificazione, e. infine! alla pos- 
sibilità di proroghe nella durata dei permessi 
e delle concessioni. 
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I1 gruppo comunista B invece perplesso 
sull’ammissione di società e gruppi st.ranieri 
come t,itolari dei permessi di ricerca, sulla 
contitolarità (specie per le aree di riserva del- 
1’ENI) ed infine su alcune modifiche alla leg- 
ge petrolifera del 1957, pur avendo concor- 
dato con la eliminazione delle deleghe legi- 
slative al Governo. 

Chiesta al rappresentante del Governo 
una relazione illustrativa su come h a  operato 
la legge petrolifera del 1957 e sugli articoli 
che hanno dato corpo alla delega relativa, 
svolge alcune considerazioni sul diritto di pre- 
lazione da parte dell’EN1 e sull’obbligo di op- 
zione da parte dei privati e chiede alcuni chia- 
rimenti su1l.e questioni relative ai diritti con- 
solidati delle regioni insulari, in ordine alla 
ricerca nella loro piattaforma marina. Con- 
siderato che tutto il sistema delle incentiva- 
zioni fiscali si concreta nello stabilire un effi- 
ciente congegno di conteggio delle royaltias 
secondo i diversi sistemi adottati nella legi- 
slazione comparata, in cortese polemica con 
quanto precedentemente affermato dai depu- 
tati Helfer e Marzotto chiede il mantenimen- 
to del diritto di esclusiva preliminare per 
1’EN.I nella Valle Padana, e, concludendo con 
una raccomandazione di carattere sistemati- 
co, propone la predisposizione di un testo 
unico che comprenda e armonizzi le cinque 
leggi speciali, le due leggi generali ed il re- 
golamento-tipo che attualmente regolano nel 
nostro paese la materia in discussione. 

I1 Presildente rinvia quindi a mercoledì 
prossimo il seguito della ‘discussione, precisan- 
do che entro tale data sarebbe opportuno chiu- 
dere la discussione generale e precludere la 
possibilità di apresentare emendcxmenti : n,el- 
l’ipotesi che non ci fossero altri interventi, in- 
vita il Relatore ed il rappresentante del Go- 
verno a tenersi pronti per la replica. 

PROPOSTA DI  LEGGE : 

.CERVONE e LETTIERI: (( Norme per la ven- 
dita al puibblico ,degli ali.menti surgelati )) 

(3052). 

I1 relatore Girardin, premesso che .non esi- 
ste ancora. una disciplina della materia in 
quanto si tratta di prodotti (( nuovi )) ai quali 
occorre .assicurare la maggiore liberalizzazio- 
ne .distributiva .affinché si realizzino 1.e finalità 
principali del provvedimento, che sono quelle 
dell,a calimierazione dei prezzi e della conse- 
guente tutela del consumatore, osserva come 
la proposta di legge in discussione concretizzi 
sul piano legislativo la disciplina gi& adottata 
attraverso una circolare del Ministro dell’in- 

dustria : sottolineato che tutti i commercianti 
possono avere la licenza di vendita degli ali- 
menti surgelati alla sola con,dizione di essere 
in regola con le inderogabili esigenze di carat- 
tere igienico-sanitarie, conclude invitando la 
Commissione ad approv,are senz’altro il testo 
proposto, pur riservandosi di present.are ad 
esso alcuni emendamenti. 

Inizia quindi la discussione generale. 
Prendono la parola i deputati: Cervone, pri- 
mo presentatore della proposta di legge, per 
ringraziare il Relatore e per annunciare al- 
cuni suoi emendamenti agli articoli 2 e 3, non- 
ché un nuovo articolo 3-bis; Romualdi, per 
sottolineare la necessità di una chiara distin- 
zione, speci,e per il pesce, fra alimenti sur- 
gelati ed alimenti freschi al fine di evitare 
una frode purtroppo oggi assai diffusa, quel- 
la di far passare per fresco ciò che fresco non 
e ,  con conseguenze spesso tossiche per la sa- 
lute dei consumatori; Olmini, che si dichiara 
favorevol’e alla liberalizzazione del settore e 
che preannuncia un emendamento all’artico- 
lo 3 diretto ad eliminare Gossibili cause di 
discriminazione fra  piccoli e grandi esercenti 
sotto l’aspetto della tutela igienica; Baldani 
Guerra, per dichiararsi favorevole allo spiri- 
ICo ed alle finalità della proposta di legge; De- 
marchi, che raccomanda l’opportunità che 
questa disciplina sia limitata esclusivamente 
ai produttori (( confezionati )I e non quindi a 
quelli sfusi; Titomanlio Vittoria, per segnalare 
il problema del coordinamento dei termini di 
entrata in vigore della legge; Baldi Carlo, il 
quale esprime alcune preoccupazioni tecniche 
sul sistema dei controlli al momento della 
surgelazione. 

I1 d,eputato Merenda, rilevato che il peri- 
colo denunciato dall’onorevole Romualdi non 
può costituire oggetto di disciplina della 
presente proposta di legge, in quanto si rife- 
risce alla fattispecie di (( frode in commer- 
cio )) regolata dall’articolo 515 del Codice pe- 
nale, si dichiara del tutto favorevole alla pro- 
posta di Iegge stessa, diretta, a suo avviso, ad 
una concreta efficace e valida tutela dei con- 
sumatori. Preannuncia un suo ordine del 
giorno per raccomandare il massimo rigore 
nei controlli igienico-sanitari. 

Dolpo brev’e replica ‘del relatore Girardin, 
il Sottosegretaiio Picardi osserva che 1.a ‘pro- 
.posta ,di legge in ‘discussione costituisce l’opti- 
mum, dal punto ,di .vista giuridico, per la  si- 
st.emazimone legislativa ,dei problemi relativi 
a .prodotti #di recentissima introduzione sul 
mtermto. j3 chi.aro che tutba la n1ateri.a andrà 
rivista in un quadro più organico non ap.pena 
il Govei*no .disporrà degli elementi neCeS§ari 
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tper soluzioni .definitive di carattere igienico, 
penale, commerciale ed ewnomiw. Conclude 
eslprimendo il giudizio ‘del Governo sugli 
emendamenti presentati e proponen.do un 
nuovo articolo per 1.a ‘determinazione dei t,em- 
pi ,di entrata in vigore .della legge. 

La Commissione approva quindi il se- 
guente ordine ‘del giorno presentato ,dai de- 
putati Merenda e Cerv0n.e: 

(( La XII Commissione Industria, 
nell’esaminare la pr~postca ,di legge 

n. 3052, considerato che esiste il pericolo che 
possano essere immessi come freschi sul mer- 
calo prodotti surgelati, 

invita il Governo 
ad intensificare i necessari rigidi controlli 
per evitare le eventuali frodi e !perseguire 
penalmente gli operatori fraudolenti )). 

La Commissione appr0v.a quindi senza 
modificazioni l’artic,olo 1 ,della p r ~ p o s b  .di 
1 egge . 

L’,articolo 2 viene sostituito da un nuovo 
testo, :pure dal presentatore Cervone, testo dal 
qual,e il deputato Demarchi .avrebbe vo1,uto 
tenere escluse le carni bovine, ovine, suine 
ed equine. Respinto tale emendamento la 
Commissione ,approva l’articolo 2 nella se- 
guente formulazione : 

Arr.  2. 

(( La licenza fdi vendita B concessa per 
l’unica voce ” alimenti surgelati ”, compren- 
dente gli alimenti di cui all’elenco previsto 
all’artiwlo 3-bis, che siano confezionati alla 
origine e conservati in regime !di freddo, ad 
una temperatura costante uguale od inferio- 
re ai meno 18” C., mantenuta fino al mo- 
mento della vendita al consumatore I ) .  

La Commissione respinge quindi un 
emendamento interamente soppressivo del- 
l’artimlo 3 presentato dal deputato Olmini ed 
accoglie invece un emendamento del presenta- 
tore Ceivone diretto a sopprimere l’ulkima 
.parte dello stesso articolo dalle parole : (( che 
saranno fissati ... ) I .  L’articolo 3 risulta per- 
tanfo i ~ l ) l ) ~ < ) ~ ~ a t o  nel srgiaen te testo : 

-ART. 3. 

(c Per ottenere tale licenza di vendita per 
la voce ” alimenti surgelati ” il titolare del- 
l’esercizio richiedente dovrà dimostrare: me- 
diante attestato rikwiato dalle competenti 
autoritk sanitarie conauna?i. di disporre di 

4n locale di vendita che risponda ai requi- 
siti igienico-sanitari minimi necessari per il 
:ommercio degli alimenti surgelati. D. 

La Commissione approva quindi l’artico- 
10 3-bis presentato dal deputato Cervone ed 
integrato per la parte sub c )  dal Relatose: in 
sede di dichiarazione d i  voto sull’articolo stes- 
so il deputato Olmini comunica di astenersi 
dal voto perché, pur condividendo lo spirito 
dell’articolo, non 6 d’accoi-do sulla disposi- 
zione contenuta nel comina sub 6 ) .  Eccone il 
testo : 

ART. 3-bis. 

(( Con apposito regolasmento d a  emanarsi 
entro 180 giorni dall’entrata in vigore della 
presente legge con :decreto del Ministro della 
industri,a, commercio e artigianato di concer- 
to con il Ministro della sanità, saranno sta- 
biliti : 

a) l’elenco degli alimenti surgelati di cui 
all’articolo 2 della presente legge; 

b )  i requisiti igienico-sanitari dei locali 
nei quali si svolge la vendita di alimenti sur- 
gelati; 

c )  le norme r.elative al controllo da isti- 
tuire alla produzione e alla vendita per il con- 
sumo dei prodotti surgelati, nonche le moda- 
lith da osservare per il confezionamento, I’eti- 
chettatura e le ist,ruzioni da iscrivere sulla 
confezione per la conservazione, la eventuale 
cottura e somministrazione n. 

La Commissione approva quindi senza mo- 
dificazioni l’articolo 4 della proposta di legge. 

All’artieolo 5 il deputato Demarchi solleva 
il problema del coordinamento fra gli arti- 
coli 1: 2 e 5, relativamente alla opportunith 
della elencazione o meno degli esercenti tito- 
lari del diritto d i  libera vendita degli alimenti 
surgelati. 

Dopo .anipia discussione cui prendono par- 
te i deputati Merenda, d=ervone, Olmini, il re- 
latore Girardin, lo stesso Presidente Giolit- 
ti e l’onorevole Demanchi, il rappresentante 
del Governn chiede un breve rinvio per stu- 
diare una migliore fo~=mu8azionc dell’arkico- 
lo 5 ed un pih preciso coordinteiiaento delle 
diverse disposizioni. 

I1 Presidente rinvia quindi ad allt,ra seduta 
il seguito della discussione. 

PQW0ST.i P J H  LEGGE: 

B’SV.” ed mBEri  : :I Sornae per preye- 
wire le frodi nei contenitori e nelle pezzature 
di silstanze a:inIentarl :> (3889). 
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Il Relatore Baldani ‘Guerra ribadisce il 
principio ispiratore deUa .proposta ,di legge 
n. 3099, che B quello di  imlpedire le frodi ai 
,danni ‘del consumatore ,soprattutto in rela- 
zione a l  fati0 che molto spesso i produttori, 
spostando senza controllo il rapporto fra l’in- 
‘volucro e il ’peso effettivo ‘della merce ven- 
,duta, realizzano un inlgiustificato v,antaggio. 
P,ur riconoscendo che un provv,edimento di 
questo tipo può provocare una crisi di tra- 
sformazione nei piwcessi industriali in atto 
e rpur ,ammettendo che esso sia mli,do solo .per 
&uni prodotti e comunque per settori ben 
determinati, chiede che 1.a Gommissione GOM- 
pi.a uno .sforzo di ,approfon.dimento della ma- 
teri,a al fin.e \di avviare la soluzione del pro- 
blema che i presentat4ori hanno volut,o porre 
all’.attenzione ,del Parlamento e dell’opinione 
pubblica. 

In vi,a’ prelimiaare il ‘deputato Biaggi 
Francantoni’o ed il Sottosegretari>o Pi’cardi di- 
chiarano ch’e, pur meritando il ppob1em.a tut- 
ta la maggiore .attenzione, non è possibile 
per ora metter mano alla sistemazione legi- 
slativ,a del settore, in qu.anto esiste un im- 
(pegno ,di carattere internazional’e iln sede co- 
imunitaria che vinoola il n,ostro. P.aese ‘ad una 
,disciplina oonoordata #della materi.a. 

Dopo un  breve inteivento del ldeputato 01- 
mini che aderisce sll1.e rawmandazioni 
espresse ,dal Relatore, il Presidente ,rinvia il 
s,eguito .della discussione ,ad una successiva 
,seduta la cui data sarà conmrd,ata 001 Go- 
vternso. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 12,20. 

IN SEDE REFERENTE. 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 12,20. - 
Presidenza del Presidente GIOLITTI. - Jnter- 
viene il Sottosegretario ‘di Stato per l’.indu- 
stria ed il commercio, Picardi. 

’ PROPOSTA D I  LEGGE: 

BRANDI e QUARANTA: (( Modifica all’arti- 
colo 9 del testo unico della legge sull’eserci- 
ci0 delle assicurazioni private 1). 

I1 relatore Dosi illustra sfavorevolmente 
la proposta di legge perché, a suo giudizio, 
il controllo che con essa si vuole assicurare 
deve essere svolto dallo Stato, o eventualmen- 
te dagli utenti, non certo dai sindacati. Non 
si rende conto inoltre perché i rappresentanti 
sindacali da immettere nel Consiglio di am- 
niinistrazione dell’INA debbano essere scelti 
fra i funzionari della direzione generale e non 
fra tutto il personale, anche periferico; que- 

sta preclusione lascia, a suo avviso, sosget- 
tare ingiustificate forme di preferenze setto- 
riali che il Parlamento, suprema espressione 
degli interessi generali, non può neanche 
prendere in considerazione. 

I1 Sottosegretario Picardi, concordando 
con le considerazioni e le conclusioni del Re- 
latore, aggiunge che il problema della rifor- 
ma degli organi direttivi degli enti pubblici 
va affrontato semmai globalmente e non con 
un provvedimento particolare di questo tipo. 

,Il Presidente rinvia il seguito della discus- 
sione ad altra seduta. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 13,35. 

LAVORO (XIII) 

IN SEDE LEGISLATIVA. 

MERCOLEDÌ 17 MAGGIO 1967, ORE 9,45. - 
Presidenza del Presidente ZANIBELLI. - Inter- 
vengono ii Ministro del lavoro e della previ- 
d,enza sociale,. Bosco ed il Sottosegretario di 
Stato per il lavoro e la previdenza sociale, 
Martoni. 

DISEGNO E PROPOSTE DI LEGGE: 

(( Assistenza di malattia ai titolari di 
pensione delle categorie dei coloni, mezzadri 
e coltivatori diretti nonché ai lavoratori di- 
soccupati e agli operai sospesi dal lavoro 1) 

(Approvato dal Senato) (3989) ; 
CERUTI CARLO e ZANIBELLI: (( Integrazio- 

ni alla legge 4 agosto 1955, n. 692, sull’esten- 
sione dell’assist,enza di malattia ai pensionati 
di invalidità e vecchiaia II (892); 

CERUTI CARLO ed altri: (( Estensione del- 
l’assistenza di malattia ai pensionati ex mez- 
zadri e coloni )I (3737); 

CRUCIANI e ROBERTI: (( Estensione del- 
l’assistenza di malattia ai coloni, mezzadri e 
loro familiari )I (3781). 

La Commissione passa alla discussione de- 
gli articoli del disegno di ,legge n. 3989, scelto 
come testo base. 

I1 deputato Venturoli propone all’articolo 1 
un emendamento aggiuntivo per l’estensione 
delle prestazioni farmaceutiche ai pensionati 
coltivatori diretti. 

I1 Relatore Cengarle ed il Ministro Bosco, 
pur considerando favorevolmente l’esigenza 
eui intende venire incontro l’emendamento, 
esprimono parere contrai9io non essendo pre- 
vista la copertura finanziaria del relat,ivo 
mere calcolato intorno ai 22 miliardi. 

,I1 deputato Armaroli condivide l’esigenza 
lell’estensione delle prestazioni farmaceutiche 
ille categorie che ‘ne sono prive ed auspica che 
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il Governo si impegni a risolvere urgentemen- 
te tale quest,ione. 

11 deputato Togrioni r1Ciew che non si 
possa procrastinare l’eslemione c?e!l’assi- 
stenza farmaceutica. 

Dopo dichiarazioni favorevoli del deputa- 
to illini e contrarie del deputato B o r ~ a  per 
i motivi di copertura: la Commissione passa 
alla votazione dell’emendamenlo medesimo, 
che non 1-isulta approvato. L’aPticolo 1 è poi 
approvato senza modificazioni. 

Sull’articolo 2, che prevede la copertura 
parziale degli oneri del disegno di legge a 
carico della gestione dell’assicurazione obbli- 
gatoria contro la tubercolosi il deputato Di 
Nlauro Luigi propone un emendamento, n 
firma anche dei deputati Ven turoli, Ringini, 
Rossinovich e Sacchi, che sostituisce tale co- 
pertura con altra sui residui stanziameriti per 
la, fiscalizzazione degli oneri sociali. 

I1 Ministro Bosco ed il Welatore Cengarle 
esprimono parere contrario: essendo la co- 
pertura indicata giii impegnata per sanare i 
deficit degli enti mutualistici, con particolare 
i‘iguardo all’tesposizione delli toria verso gli 
ospedali. 

Dopo ulteriori interventi dei deputati Rr- 
maroli, Cocco Maria e Tognoni la Commis- 
sione respinge l’emendamento sostit,utivo ed 
approva senza modificazioni l’articolo 2 ed i 
successivi articoli del disegno di legge. 

Seguono dichiarazioni di voto di astensio- 
ne nella votazione finale da parte del depu- 
tato Abenante per il gruppo comunista, del 
deputato Alini per il gruppo socialista di 
unit,k proletaria e del deputato Scalia, a tito- 
lo personale; il deputato Berliguer Mario 
esprime il suo volo contrario .al disegno di 
legge, mentre il deputato Borra, a nome del 
gruppo democristiano dichiara di esprimere 
voto favorevole. 

E poi approvato, con il parere favorevole 
del Governo, un ordine del giorno dei depu- 
lat.i Cengarle, Cocco Maria, Bianchi Fortu- 
nato, Borra, Git.ti e Veronesi: che invitano il 
Governo ad attuare il riordinamento della 
gestione della tubercolosi, sulla base delle 
pii1 recenti acquisizioni scientifiche e a rea- 
lizzare con urgenza l’adeguamenh dell’in- 
dennith economica ai lavoratori tubercolotici 
e ai loro familiari. 

Non è accolto invece U?I od ine  del giorno 
proposto dai deputati Di Mauw Luigi. Ber- 
linguer Mario. Mazzoni. Venlurcli. Biagini. 
Sulotto. Rosainovidi. Abenante e Tognoni, 
impegnante i’, Goa-emo a promuovere: con de- 
correnza 1” luglio 1987. il Illighr~lmaeIlb del- 
l’indennit8 ai kvor.akQPa tub@rCo:O!ki e l O P 0  

familiari e a costituire un Comitato ristretto 
per l’esame immediato delle proposte di leg- 
ge esistent.i, relative al miglioramento di tali 
indennità. 

Sul secondo ordine del giorno ,il Minist,ro 
Bosco f a  presente peraltro di  essere favore- 
vole, acché si inizi l’esame delle proposte di  
legge concernenti l’assicurazione contro la 
tubercolosi ed il Presidente Zanibelli, con 
l’assenso della Commissione, si riserva di no- 
minare i componenti il Comitato ristretto che 
dovrà procedere all’esame delle iniziative le- 
gislative presentate su tale materia. 

La Commissione quindi jn fine di seduta 
approva il disegno di legge n. 3989. I! Presi- 
dente Zanibelli dichiara assorbite le proposte 
di  legge nn. 892, 3737 e 3781. 

DISEGNO DI LEGGE: 

(( Miglioramenti del trattanianlo posto a 
carico del Fondo speciale di previdenza per 
il personale addetto ai pubblici servizi di  
telefonia e modifiche alle leggi 4 .dicembre 
1956, n.  1450, e 11 dicembre 1962, n.  1790 )) 
(3866). 

La Commissione riprende la discussione 
dell’articolo 1, al quale era stato proposto 
dai deputati Sulotto ed altri u n  emendamen- 
to limitativo delle pensioni oltre un massimo 
di 600 mila lire mensili. 

I1 Ministro Bosco, in relazione al!e ri- 
chieste di chiarimento formulate nella prece- 
dente seduta, fa presente che le pensioni del 
Fondo di previdenza dei telefonici, come 
quelle degli altri fondi speciali sono in effetti 
esenti dall’imposta di ricchezza mobile e pro- 
pone che il problema dell’introduzione di un 
massimale pensionistico sia risolto per tutt,i i 
Fondi speciali mediante una ritenuta a sca- 
glioni: da devolversi al Fondo sociale dell’as- 
sicurazione obbligaforia, a partire dalle pen- 
sioni eccedenti 7 milioni e 200 mila lire 
annue. 

Hnt,ervengono nella discussiorle i deputati 
Veronesi, Bianchi Fortunato, Pucci Emilio, 
Guerrini Giorgio, Tognoni, Borra e il Relato- 
re Cengarle circa la migliore formulazione di 
tale emendamento aggiuntivo e la sua appli- 
cazione. 

11 Ministro Bosco propone di skàbilire !a 
decorrenza de la  norma a partire dal i” gen- 
naio 1888 con applicazione al Fondo di pre- 
videitza del pe~sor:al@ kekfonko, onde con- 
sentire nel frattempo Ia predispoSiziQne delle 
isliziative 1egis:ah-e necessarie per I’app’iica- 
zione ad altre categorie in analoghe condi- 
zioni. 
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L’emendamento è poi approvato, come ar- 
ticolo aggiuntivo, nel testo definitivo, propo- 
sto dal Re1atoy.e Cengarle, del seguente te- 
nore : 

cc I titolari di pensione del‘ Fondo spe- 
ciale di previdenza per gli addetti ai servizi 
di telefonia di importo annuo compreso tra 
7 milioni e 200 mila e 12 milioni di lire sono 
tenuti a versare con decorrenza 1” gennaio 
1968 al Fondo sociale di cui alla legge 21 lu- 
glio i965 n. 903 un contribut.0 pari al 16 per 
cento della pensione percepit,a. 

Per la parte di pensione eccedente i 12 
milioni e fino a 18 milioni è dovuto inoltre 
al )Fondo sociale un contributo pari al 32 per 
cento d i  detta eccedenza. 

Per la parte di pensione eccedente i 18 
milioni di lire B dovuto al fondo sociale u11 
ulteriore contributo pari al 48 per cento. 

L’importo annuo delle pensioni soggette 
alla ritenuta di cui al primo comma non può 
comunque essere inferiore ai 7 milioni e 200 
mila lire. 

.I1 contributo di solidarietà di cui al pre- 
sente articolo è trattenuto dall’Istituto nazio- 
nale della previdenza sociale in liquidazione 
della pensione, ed è versato direttamente dal 
medesimo Istituto al Fondo predetto 1). 

La Commissione approva successivamente 
senza modificazioni gli articoli 11, 12, 13, 15, 
16, 17, 19, 20, 21, e, su proposta del Aelatore 
Cengarle, la soppressione degli articoli 14 e 
18, e un articolo aggiunto che introduce mo- 
dificazioni formali agli articoli 19 e 38 della 
legge 4 .dicembre 1956, n. 1450, istitutiva del 
Fondo. 

In  fine di seduta la Commissione vota a 
scrutinio segreto ed approva il disegno di leg- 
ge n. 3866. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 12. 

CONVOCAZIONI 
- 

COMMISSIONE INQUIRENTE 
per i procedimenti di accusa. 

Giovedì 18 maggio, ore 11. 

GIUNTA PER IL REGOLAMENTO 

Giovedì 18 maggio, ore 10,30. 

1. - Surrogazione dei commissari sup- 
plenti nella Commissione inquirente per i giu- 
dizi di accusa; 

2. - Trasferimento ad altra Commissione 
di deputati nominati relatori per i progetti di 
legge in stato di relazione. 

COMMISSIONE PARLAMENTARE 
di vigilanza sulle radiodiffusioni. 

Giovedì 18 maggio, ore 10,30. 

1. - Seguito ,della discussione sulle comu- 
nicazioni del Direttore generale della RAI-TV 
sui criteri adottati dall’Ente per l’obiettività 
e l’imparzialità .dei servizi informativi; 

2. - Varie. 

COMMISSIONI RIUNITE 
I1 (A,ffari interni) e X (Trasporti) 

Giovedì 18 maggio, ore 9,30. 

IN SEDE REFERENTE. 

Seguito dell’esame delle proposte d i  
legge: 

LAJOLO ed altri: Riforma della RAI, radio- 
televisione italiana (2128) - (Parere della Z e 
della V Commissione) ; 

DE IMARIA ed altri: Riforma dell’ordina- 
mento della Radiotelevisione italiana (3072) - 
(Parere della I e della V Commissione; 

CALABR~ : Riforma ‘dell’ordinamento della 
RAI-TV (3220) - (Parere della V Commis- 
sione); 

- Relatori: Mattarelli Gino, per la I1 
Commissione; !Mancini Antonio, per la X Com- 
missione. 

I COMMISSIONE PERMANENTE 
(Affari costituzionali) 

Giovedì 18 maggio, ore 9,30. 

IN SEDE LEGISLATIVA. 

Discussione delle proposte d i  legge: 
SPADOLA ed altri : Interpretazione autenti- 

ca .dell’articolo 62, comma primo, del decreto 
del Presidente della Repubblica 18 novembre 
1965, n. 1479, riguardante il rioiidinamento 
.delle carriere e la revisione ,degli organici de- 
gli impiegati civili del IMinistero del1.a difesa 
(3796) - Relatore Mattarella; 

LEONE RAFFAELE e PITZALIS : Istituzione 
della qualifica di archivista superiore nel ruo- 
lo ‘della carriera esecutiva dell’A.niministra- 
zione centrale ‘della pubblica istruzione e dei 
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provveditorati agli studi (2079) - Relatore : 
Pitzalis - (Parere della V e della VIZI Com- 
missione). 

Discussione del disegno d i  legge: 
Modifica dell’articolo 3 della legge 13 mar- 

zo 1658, n. 296, istitutiva del Ministero della 
sanità (Approuato dalla XI Commissione per- 
manente del Senato) (4045) - Relatore: Bres- 
sani - (Pcirere della V e della XIV Commis-  
sione). 

IN SEDE REFERENTE. 

Seguito dell’esame della proposta d i  
legge: 

LUZZATTO ed altri: Norme per l’elezione 
supplettiva del deputato della Valle d’ Aosta 
(Urgenza) (3320) - Relatore: Di Primio. 

Parere sul d-ìsegno d i  legge: 
Norme sul soccorso e l’assistenza alle po- 

polazioni colpite da calamità. - Protezione 
civil,e (3946) - (Parere alla IZ Commissione) 
- Relatore : C,olleselli. 

Parere sul disegno e sulk proposta d i  
legge: 

Modificazioni .delle norme sul oontenzioso 
tributario (3829); 

BOZZI ed .altri: Riforma ,del contenzioso 
tributario (88) - (Parere alla VI Commissio- 
n e )  - Relat‘oiie: Di Primi.0. 

Parere sulla proposta d i  legge: 
Senatori .BONAFINI ,ed altri : Norma inte- 

grativa ,dell’articolo 3 della legge 9 ottobre 
1964, n. 986, concernente l’abolizione #del mo- 
no’polio ,statale ,delle banane (Approvato dal- 
la I Commissione permanente del Senato) 
(3591) - (Parere alla VI  ,Commissione) - 
Relatore : Di Primio. 

P,arere sul disegno di legge: 
Autorizzazione di spesa per l’esecuzione 

di opere di sistemazione e difesa del suolo 
(Approvato dal Senato) (3939) - (Parere alla 
IX ,Commissione) - Rdatore : Baroni. 

Parere sulle proposte d i  legge: 
GAGLIARDI ed altri: Modifiche alla legge 

10 ottobre 1962, n. 1484, relativa al Magistra- 
to per il Po (1237) - (Parere alla I X  Com- 
missione) - Relatore : Baroni. 

DEGLV ed altri: Modifica alla legge 5 mag- 
gio i907, n. 257 e successive integrazimi 
(3745) - (Parere alla I X  Commissione) - Re- 
latore : Baroni; 

SPECIALE re CORRAO : Interpretazione auten- 
tica dell’articolo 7 della legge 30 gennaio 1962, 
n. i$, relativa ai piani di risanamento della 
cittii di Palermo (1995) - (Parere alla I X  Com- 
missione) - Relatore : Ruffini; 

BOXTADE MARGHERITA : Integrazione della 
legge 30 gennaio 1960, n. %8, relativa ai piani 
di risanamento della cittii di Palermo (3970) 
- (Parere (illa IX Commissione)  - Relatore: 
Ruffini. 

Purere sul disegno e sulle pPoposte di 
legge: 

Modificazioni alla legge 24 marzo 1958, 
n. 195, sulla costituzione e funzionamento del 
Consiglio superiore della magistratura (3846) ; 

BASSO ed altri: Norme sulla costituzione e 
sul funzionamento del Consiglio superiore del- 
la magistratura (996); 

BOZZI $ed !altri: Modificazioni alla legge 24 
marzo 1958, n. 195, contenente noilme sulla 
eostituzione e sul funzionamento $del Contsiglio 
superiore della magistratura (1120); 

GUIDI ed altri: Modifiche alla legge 24 
marzo 1958, n. 195, relativa alla costituzione e 
al funzionamento del Consiglio superiore della 
magistratura (1231); 

MARTUSCELLI ed altri : Modificazioni alla 
lfegge 24 m’arzo 1958, n. 195, contenente norme 
sulla costituzione e sul funzionamento del 
Consiglio superiore della magistratura (1744) 
- (Parere alla I V  Commissione)  - Relatore: 
Ruffini. 

Esame della proposta d i  legge: 
MOSCA ed altri: Modalith di commisura- 

zione della ritenuta in occasione di sciopero 
da parte di dipendenti dello Stato (2963) - 
Relatore: Di Primio - (Parere della X I I I  
Commissione)  ; 

Seguito dell’esame della proposta d i  
legge: 

ALBERTIXI ed altri: Riforma della giusti- 
zia amministrativa e istituzione dei Tribunali 
regionali amministrativi (568) - Relatori : 
Dell’Andro e Bressani - (Pareye della IV e 
della V Commissione) .  

Esame della proposta d i  legge: 
SCARLATO e DE MITA: Norme regolatrici dei 

giudizi di responsabilith e di conto nei con- 
fronti degli amministratori degli enti locali 
(3113) - Relatore: Bressani - (Parere della 
V Commissione) .  
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Parere sulla proposta d i  legge: 
REALE GIUSEPPE e SAMMARTINO : Modifiche 

nella dotazione delle qualifiche di direttore di 
divisione e di sezione dei ruoli organici del 
personale direttivo del Ministero delle poste e 
delle telecomunicazioni (2134) - (Parere alla 
S Commissione)  - Relatore: Di Primio. 

IV COMiMISSIONE PERMANENTE 
(Gi.ustizia) 

Giovedì 18 maggio, ore 9,30. 

IN SEDE REFERENTE. 

Seguito dell’esame del disegno e delle 
proposte d i  legge: 

Modi,ficazioni alla legge 24 marzo 1958, 
n. 195, sulla costituzione e funzionamento del 
Consiglio superiore della magistratura (3846) ; 

BASSO ed altri: Norme sulla costituzione 
e sul funzionamento del Consiglio superiore 
della magistratura (996); 

BOZZI ed altri: Modificazioni alla legge 
24 .marzo 1958, n. 195, contenente norme sulla 
costituzione e sul1 funzion,amento del Consiglio 
superiore della magistratura (1120) ; 

GUIDI ed altri: Mod,ifiche alla legge 
24 marzo 1958, n. 195, re1ativ.a alla costitu- 
zione e al funzioeamento del Consjglio supe- 
riore della magistratura (1231) ; 

‘MARTUSCELLI ed altri : Modificazioni .alla 
1e;ge 24 ‘m.arzo 1958, n .  195, conten’emte nor- 
mee sulba ccrstituzi,one e sul funzi,onamento del 
C,onsigli’o suiperiore (dell’a ,magistratura (1744) ; 

- Relatore: Martuscelli - (Parere del- 
La I e debLa V Commiss ione) .  

Seguito dell’esame della proposta d i  
Jegge: 

PENNACCHINI : Modifica ,dell’articolo 625 
‘del sodice ;pen,ale (3635) - Relatore: M.ac- 
c hiavelli . 

Seguito d e l l ’ e s m e  delle proposte d i  
legge: 

VIZZINI ed altri : Abrogazione dell’artico- 
lo 553 del Codice penale e modifiche agli arti- 
coli 112 e 114 ,del .testo unico delle leggi di 
pubblica sicurezza 18 giugno 1931, n. 773, F! 

Idell’articolo 2 ‘del regio ‘decreb-legge 31 mag- 
gio 1946, n. 561; per quanbo riguarda i divieti 
alla propaganda anticoncezionale (3000) ; 

PERINELLI ed .altri: Abrogazione del di- 
vieto stabilito dall’articolo 553 del Codice pe- 
n.ale (1164); 

- Relatore : Martuscelli - .(Parere del- 
l a  I I  e della X I V  (Commissione). 

V COMMISSIONE PERMANENTE 
(Bilancio e partecipazioni statali) 

Giovedì 18 mabgio, ore 10. 
A 

IN SEDE REFERENTE. 

Parere sui dìsegni d i  legge: 
Disposizioni varie riguardanti l’organizza- 

zione della Azienda autonoma delle ferrovie 
dello Stato (3415-bis) - (Parere alla I e X 
C m m i s s i o n e )  - Relatore : Buttb; 

Ordinamento della scuola materna statale 
(Approvato dal Senato) (3990) - (Parere alla 
VIZI Commissione) - Relatore : Galli. 

Parere sul disegno e sulla proposta d i  
legge: 

Modificazioni delle norme sul contenzios,o 
tributario (3829) ; 

BOZZI ed altri: Riforma del contenzioso 
tributario (88); 

- (Parere alla V I  Commissione) - Re- 
latore : Ghio. 

Parere sul disegno e sulla proposta d i  
legge: 

Nuove norme per l’edilizia scolastica .e 
universitaria e piano finanziario dell’in ter- 
vento per il quinquennio 1966-70 (Approvato 
dal  Senato) (3509); 
. PITZALIS : Norme integrative della legge 18 

dicembre 1964, n. 1358, recante disposizioni 
per l’edilizia scolastica (2169); 

- (Parere alla VIZI e I X  Commisisone) 
- Relatore : P,edini. 

Parere sugli emendamenti al disegno d i  
legge: 

Contributo straordinario dello Stato per la 
ferrovia Circumvesuviana in regime di con- 
cessione (3805) - (Parere alla X Commissio- 
n e ,  competente in sede legislativa) - Rela- 
tor,e: Ghio. 

Comitato per il controllo finanziario. 

Giovedì 18 maggio, ore 17. 
b 

I N  SEDE REFERENTE. 

Seguito dell’esame dei disegni d i  legge: 
Convalidazione del decreto del Presidente 

della Repubblica 16 febbraio 1964, n. 34, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
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bilitb generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1903-64 (Approvalo 
dalla B Conzmissìone permanente del Senato)  
(1758) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 22 ottobre 1953, n. 1508, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla coilttt- 
bilitb generale dello Stato, per prelevnmanto 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1963-64 (Approvato 
dalla V Conimissione yerinanente de l  Senato) 
(1759) -- Relatore : Fabbri Francesco; 

Corivalidttzione del decreto del Presidente 
della Repubblica 10 novembre 1963, n. 1727, 
emanalo ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilitb generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1963-64 (Approvato 
dalla V Commissione permanente del Senulo)  
(1760) - Relatore : FabbPi Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 26 ottobre 1963, n. 1502, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilitb generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1963-64 (Approvato 
dalla V Commissione permanente del Senato)  
(1761) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 10 marzo 1964, n. 231., 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1963-64 (Approvato 
dalla V Commissione permanente del Senato)  
(3879) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 10 marzo 4964, n. 201, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2’140, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario i963-tX (Appmcato 
dalla Y Commissione permanente del Sentdlo) 
(3880) - Relatore : Febbri Francesco; 

Conralidazione del decreto del Presidente 

emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilith generale dello §tato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1963-64 (dpprova to  
dalla V Com7nissione permanente  del Senato)  
(3881) - Relatore : Fabbri Francesco); 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 26 giugno 1904, n. 524, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2,440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilitb generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell’esercizio finanziario 1963-64 (Approvato  
dalla B/’ Commissione permanente  del Senuto)  
(3882) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convali,dazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 28 ottobre 1964-, n .  1082, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2,440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilitb generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per il periodo 10 luglio-31 .dicembre 1964 ( A p -  
provato dalla V I  Commissione permanente  del  
Senalo)  (3883) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del ,Presidente 
della Repubblica 28 dicembre 1964, n. 1411, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per il periodo 10 luglio-31 dicembre 1964 ( A p -  
provato dalla V Commissione permanente  del 
Senato)  (3884) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 30 dicembre 1964, n. 1523, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per il periodo 1” luglio-311 dicembre 1964 ( A p -  
pTovato dalla V Commissione permunente  del 
Senato)  (3885) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del dec.reto del Presidente 
della Repubblica 3 marzo 1965, n. f20, 
emanato ai sensi dell’articolo &2 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 8986 [.4pprocato dalla 
T’ Commissione pennanente  del Senrrro) 
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Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 12 aprile 1965, n. 492, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per ,prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1965 (Approvato dalla 
V Commissione permanente  del Senato)  
(3887) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione ’ del decreto del .Presidente 
della Repubblica 14 giugno 1965, n. 709, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n .  2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1965 (..1pprouuto dalla 
V Commissione permanente  del Senato)  
(3888) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 9 settembre 1965, n .  1104, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio ‘e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, ‘per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1965 (dpprouato dalla 
V Commissione permanente  del Senato)  
.(3889) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 24 dicembre 1965, n. 1551, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bili tà generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1965 (Approvato dalln 
V Commissione permanente del Senato) 
(3890) - Relato.re : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 26 aprile 1966: n. 445, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. ,2440, sull’am- 
ministrazione dcl patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
per l’anno finanziario 1966 (Approvnto dalln 
V Commissione permanente del Senato) 
(3891) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 11 agosto 1965, n. 690: 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla c0nt.a- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1966 (=lpprouato dalla 

V Commissione permanente del Senato) 
(3892) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presideì] te 
della Repubblica 29 agosto 1956, n. 695, 
emanato ai sensi dell’articolo &2 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1966 (Approvato dalla 
V Commissione permanente del Senato) 
(3893) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del Presidente 
della Repubblica 21 agosto 1966, n. 891, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bilità generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese imprevisle 
per l’anno finanziario 1966 (Approvato dalla 
V Commissione permanente del Senato) 
(3894) - Relatore : Fabbri Francesco; 

Convalidazione del decreto del. Presidente 
della Repubblica 9 novembre 1968, n. 1026, 
emanato ai sensi dell’articolo 42 del regio 
decreto 18 novembre 1923, n. 2440, sull’am- 
ministrazione del patrimonio e sulla conta- 
bili tà generale dello Stato, per prelevamento 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
per l’anno finanziario 1966 (Approvato dalla 
V Commissione permanente del Senato) 
(3895) - Relatore : Fabbri Francesco. 

Segziito dell’esame dei disegni d i  legge: 
Assegnazione di lire 135.000.000 occorrente 

per la sistemazione della spesa per l’indennità 
e rimborso delle spese di trasporto per le mis- 
sioni ed i tra,sferimenti effettuati nell’interesse 
dell’Amministrazione delle dogane e delle 
imposte indirette, negli esercizi 1961-62 e 1962- 
1963 (2291) - (Parere della V I  Commissione) 
- Relatore : Fabbri Francesco; 

Sistemazione di spese impegnate anterior- 
mente all’esercizio finanziario 1957-58 in ecce- 
denza ai limiti dei relativi stanziamenti di bi- 
lancio (2428) - (Parere della X I I  Comnaissio- 
n e )  - Relatore: Fabbri Francesco; 

Assegnazione di lire 92 milioni per la si- 
stemazione della spesa relativa alle indennità 
di rimborso spese di trasporto per le missioni 
nel territorio nazionale nell’esercizio finanzia- 
rio 1961-62 (2474) - Relatore: Fabbri Fran- 
cesco. 

Assegnazione straordinaria per la sistema- 
zione delle spese sostenute in eccedenza agli 
appositi stanziamenti di bilancio per paga- 
mento indennità e rimborso delle spese di 
trasporto per le missioni all’estero effettuate 
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dal personale militare della Guardia di fi- 
nanza nell’esercizio 1961-62 (Approvato dalla 
$I Commissione permanente del Senato) 
(2862) - Relatore: Fabbri Francesco. 

Sistemazione delle spese sostenute ante- 
riormente al 31 dicembre 1964 per le missioni 
effettuate dal personale del servizio metrico 
(Approvato dalla IX Commissione permanen- 
te del Senato) (3590) - (Parere della X I I  
Commissione) - Relatore : Fabbri Francesco. 

X%H COMMlSSIONE PERMANENTE 
(In dus t Pia) 

Giovedì 18 maggio, orce 9,30. 

I N  SEDE REFERENTE. 

Seguito dell’esame de l  disegno e della 

Tutela della libertà ,di concorrenza (1616) ; 
MALAGODI ed altri : Norme .per la tutela del- 

la libertà di ooncorrenza e ‘di mercato (1907); 
- Relatore: Radi - (Parere della I V ,  V 

e V I  (Commissione). 

proposta di legge: 

XIIP COMMHSSPBNE PERMANENTE 
(Lavoro) 

Giovedi 18 maggio, Q P ~  10. 

IN SEDE REFERENTE. 

Seguito dell’esame della proposta d i  
legge: 

DARIDA ed altri : cllliglioramenti al tratta- 
mento economico degli infortunati del lavoro 
già liquidali in capitale o in rendita vitalizia 
(3021) - Relatore: Del Gastillo. 

Esame della proposla d i  legge: 
ROSSI PAOLO: Nuove norme sulla profes- 

sione e sul collocamento dei massaggiatori e 
massofisioterapisti ciechi (3102) - Relatore : 
Cocco :Maria - (Parere della I V ,  della VBb 
e delln SIV Cmizmissionr?. 

Segirilo tlcll’esanie delle. proposte di 
legge: 

DE 3l.um ed altri: Pro~vedlmenti  a favore 
della cooperazione (2308) - ‘iPuTe7e della IF 
C o n m  issione) ; 

O ~ s i r s n  ed alt.ri : Provvedimenti a favore 
della cooperazione (3265) - (Pnrere deZZa W ,  
della V e della V I  Commissione);  

- Relatore : Guerrini Giorgio. 

IN GEDE LEGISLATIVA. 

Seguilo della discussione della propose(r 
d ì  legge: 

Senatori SAXEM LODOVICI ed altri : Ricono- 
scimento del diritto a una giornata di riposo 
dal lavoro al donatore di sangue dopo il sa- 
lasso per trasfusione e corresponsione di una 
indennith (Approvaira dalla X Commissione 
permanente  del Senato) (1174) - Relatore : Ar- 
maroli - (Parere della XBV Commiss ione) .  

Biscussione del disegno d i  legge: 
Rimborso spese e compenso ai commissari 

liquidati nelle proced,ure di liquidazione delle 
societh cooperative disposte ai sensi degli ar- 
ticoli 2540 e 2544 del codice civile (3282) - 
Relatore : Guerrini Giorgio - (Parere della 
IV e della V Commissione) .  

W V  CQMMISSIQNE PERMANENTE 
(Igiene e sanitti) 

I N  SEDE LEGISLATIVA, 

Seguilo della discussione del disegno d i  
legge: 

Trapianto del rene tra persone viventi ( A p -  
provalo dal Senato) (3694) - Relatore: Cor- 
tese - (Parere della %V e VI11 Commissione) .  

Discussione delle proposte d ì  legge: 
DE MARIA ed altri: Riordinamento degli 

Istituti fisioterapici ospitalieri d i  Roma (3803) 
- Relatore : Remporad. 

NICOLAZZI ed altri : Norme sulla determi- 
nazione dell’organico e del trattamento eco- 
nomico del personale degli Istituti Fisiotera- 
pici Ospitalieri di Roma (3149) - Relatore. 
Cattaneo Petrini Giannina. 

. STABILIME?.TI TIPOGRAFICI CARLO COLQMBO 

Licenziato per  la s tampa alle ore 23,30. 


